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第１１１回 教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成２５年１１月２０日（水）午後１時００分～午後２時１０分 

場 所  第１会議室 

出席者  今岡学長，井上理事，小路田理事，角田理事，笠井理事，柳澤文学部長， 

     岩井理学部長，三木生活環境学部長，中島人間文化研究科長，栗岡，野村，棚瀬， 

     和田，松田，上江洌，出田各評議員 

欠席者  増井評議員 

列席者  小山学長補佐，小川学長補佐，内田学長補佐，酒居監事，今井監事， 

     塚本総務・企画課長，小田原国際課長，大原研究協力課長，田村財務課長， 

     齊藤施設企画課長，藤熊学務課長，渡邊学生生活課長，稲垣入試課長， 

     秋庭学術情報課長 

      

 議事に先立ち，前回の記録確認。 

 

Ⅰ  審議事項 

   １．平成２６年度改組に伴う中期計画の変更について 

   学長から，資料１により，平成２６年度の改組に伴う中期計画中の収容定員の変更につい 

  て説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，経営協議会及び役員会へ提案することと 

  した。 

 

 ２．附属図書館と総合情報処理センターの統合について 

   井上理事から，資料２により，附属図書館及び総合情報処理センターの組織統合の実施に 

  ついて説明があり，審議の結果，名称を学術情報センターとし，平成２６年４月１日から統 

  合すること，また，その組織について承認し，経営協議会及び役員会へ提案することとした。 

 

 ３．サバティカル制度について 

   学長から，資料３により，本学におけるサバティカル制度の基本的な考え方について説明 

  があり，審議の結果，これを承認した。また，実施の時期については，平成２６年度の授業 

  計画に影響を及ぼさないことに留意したうえで，該当者がある場合は，平成２６年度からサ 

  バティカル制度を実施することを確認した。 

   なお，関係規程の整備については，１２月の教育研究評議会で諮ることとした。 

 

 ４．その他  特になし 
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Ⅱ 報告事項  

 １．第１２６回役員会について 

   学長から，１０月２５日開催の第１２６回役員会の審議概要について報告があった。 

 

 ２．国立大学協会通常総会について 

   学長から，資料４により，１１月５日に開催された国立大学協会通常総会の審議概要につい

て報告があり，種々意見交換がなされた。 

 

 ３．教員等個人宛寄附金の個人経理について 

   笠井理事から，会計検査院の平成２４年度決算検査報告のなかで，本学の教員等個人宛寄 

  附金の経理が不当とされたものがあった旨の報告があり，今後，説明会等を開催して取扱い 

  の周知強化を図っていく予定であるが，部局長からも周知徹底願うよう依頼があった。 

 

 ４．個人情報等の不適切な管理について 

   笠井理事から，資料６により，複数大学において複合機能で読み取った個人情報等がネッ 

  ト上で公開状態となっていた旨の報告とともに本学の対応状況について説明があり，各部局 

  において注意喚起願うよう依頼があった。 

 

 ５．平成２５年度消防・防災総合訓練の実施について 

   笠井理事から，資料７により，今年度の消防・防災総合訓練を１２月１９日(木)１４時か 

  ら実施する旨報告があり，参加及び協力依頼があった。 

 

 ６．喫煙場所の廃止について 

   笠井理事から，資料８により，附属図書館南側の喫煙場所を平成２５年１２月１日から廃 

  止することについて報告があった。 

 

 ７．各室からの報告等について 

   広報企画室：来年度の広報戦略及び広報誌 Todayのブラッシュアップについて検討したこ 

         との報告があった。また，学生満足度調査について，大学評価との関係性か 

         ら評価企画室で実施することについて，評価企画室長に相談し検討している 

         旨の報告があった。 

   学生生活支援室：博士前期課程学生の住居支援について検討を行ったことのほか１０月及び 

         １１月の活動報告があった。 

   ＦＤ推進室：後期の授業公開を実施する旨報告があり，併せて，授業参観の依頼があった。 

   評価企画室：各部局での男女共同参画推進状況評価の進捗状況，教員評価の改善点の検討 

         状況，学外評価に対するアンケートの実施及び評価企画室の在り方の検討状 

         況について報告があった。                   
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   そ の 他：小路田理事から，教養教育改革検討会議を立上げ，各学系から３名ずつ委員 

         を選出する案で検討している旨の報告があった。 

 

  ８．その他 

 （１）記念館の秋の一般公開について 

    井上理事から，１０月２９日から１１月４日に実施した記念館の秋の一般公開について， 

   例年の３倍近くの来館者があったこと等の報告があった。 

    なお，評議員から記念館の耐震工事の時期及び記念館の展示ケースの更新について発言 

   があり，このことについて意見交換があった。 

  （２）平成２５年度第２回オープンキャンパスについて 

     角田理事から，１１月２日に開催された平成２５年度第２回オープンキャンパスへの協 

    力に対して謝辞があり，次いで入試課長から来場者数等の報告があった。 

    また，学園祭と秋のオープンキャンパスの同時開催について意見交換があった。 

 （３）学園祭について 

    角田理事から，１１月２日から４日まで学園祭を実施した旨の報告があり，次いで，総 

   務・企画課長からは，１１月２日に近隣住民による記念館講堂の無断使用があったこと及 

   び当該住民の言い分(学園祭に対する苦情等)について，また，学生生活課長からは，学園 

   祭の来場状況等について報告があった。 

 （４）その他         

     学長から，保護者に向けた情報発信について検討していること，また，笠井理事から， 

   フィリピンの台風による災害者への救援金として募金活動を行う旨の報告があった。 

   

 

  以上                  


